

Riquelme rompió el silencio sobre el mundo Boca

El presidente del Xeneize brindó una entrevista por streaming antes de la fecha 14 de la Liga Profesional. Hubo dardos para la oposición del club y sendos elogios a Chiqui Tapia. Qué dijo sobre la situación del volante y las conversaciones con Fenerbahçe por Cristian Medina.

Cada vez que Juan Román Riquelme pide el micrófono y toma la palabra, todo el mundo Boca frena sus actividades para escucharlo. Y más aún si lo hace en la antesala de un clásico picante este sábado entre el Xeneize y Racing, por la fecha 14 de la Liga Profesional. Por eso, a 48 horas del cotejo en Avellaneda, el presidente decidió romper el silencio a través de YouTube y brindó una entrevista donde habló de los temas que aquejan al universo boquense, como el futuro de Guillermo Fernán-



Cada vez que Juan Román Riquelme pide el micrófono y toma la palabra

dez, que no será "colgado" por el Consejo de Fútbol, las negociaciones con Fenerbahçe para contratar a Cristian Medina y el nivel del equipo conducido por Diego Martínez.

LOS DARDOS DE RIQUELME A LA OPOSICIÓN DE BOCA

"El club es de los socios

y queremos que lo disfruten. Nuestro estadio también. Estamos muy contentos con lo que hicimos en estos cuatro años. Agarramos un club abandonado, que cuando llovía se inundaba todo el predio. Cuando hagamos el hotel en Ezeiza, vamos a estar al nivel de los clubes más importantes del mundo.

Vamos a intentarlo en estos tres años que nos quedan. Nosotros tenemos que soñar", comenzó el presidente del cuadro de la Ribera en una charla con El Loco y el Cuervo, para publicitar el proyecto que planea Boca en el complejo de entrenamiento de la provincia de Buenos Aires.

PRIMERA NACIONAL

For Ever va perfilando el 11 para jugar en Zárate

El "Negro" afrontó un amistoso contra Boca Unidos y Pancaldo probó con varios nombres nuevos. El elenco chaqueño visitará a Defensores Unidos el domingo, a las 15, por la 32ª fecha.

For Ever se pone a punto para un nuevo compromiso en la Primera Nacional de fútbol cuando el domingo, a las 15, visite a Defensores Unidos de Zárate (más conocido como CADU), en juego de la 32ª fecha de la zona B.

El "Negro" realizó el miércoles un amistoso ante Boca Unidos en Corrientes y Pancaldo probó un equipo con varios nombres nuevos respecto del que viene decaer por 1 a 0 ante Deportivo Madryn. El 11 ante los correntinos fue: Gastón Canuto; Maximiliano Romero, Enzo Tamborelli, Milton Leyendeker y Mathías Silvera; Brandon Obregón, Rodrigo Vélez, Javier Iritier y Gonza-

lo lucero; Gastón Novero (recuperado) y Jonathan Dellarossa.

Si este equipo se confirma para el domingo, serían seis los cambios: Tamborelli, Obregón, Vélez, Iritier, Lucero y Novero por Lapetina, Bellone, Nieves (cinco amarillas), Valenzuela, Perinciolo y Enriquez. De todas maneras, todavía falta y el panorama quedará más claro tras el ensayo del viernes por la mañana. El plantel viajará el viernes por la noche en micro hacia Zárate.

El elenco chaqueño está "afuera de todo" pero no se puede relajar: tiene 30 puntos (al igual que Almirante Brown) y está por arriba de Brown de Adrogué 20 y Atlético Rafaela 19, en la lucha por evitar la promoción y el descenso.

El árbitro principal para el domingo será Bruno Amiconi, asistido por Nahuel Rasullo y Nicolás Guccio. Cuarto árbitro: Kevin Alegre.



Javier Iritier y detrás Gonzalo Lucero. Ambos con chances de meterse en el 11 de For Ever en Zárate

LA IMPRENTA DE JUAN GRNJA

ENTREGA EN 24 HORAS

- FACTURAS
- VOLANTES
- TARJETAS
- CALCOMANIAS
- FOTOCROMOS
- SELLOS DE GOMA EN EL DÍA

AV. BELGRANO 383
Tel. 4440616 • Cel. (364) 154383949
E-mail: juangrnja@arnet.com.ar

Advíncula y Cavani, las bajas de peso de Boca para el clásico con Racing

El peruano arrastraba una molestia en el tendón de Aquiles y se realizó un análisis médico, que no arrojó una lesión mayor. Al Matador prefirieron preservarlo por precaución. Se perderán el partido del sábado en Avellaneda, por la Liga Profesional.

Luego de haberse quedado afuera de los dos equipos que paró Diego Martínez en el entrenamiento, en la antesala del clásico sabatino contra Racing en Avellaneda, el lateral Luis Advíncula se fue a realizar estudios médicos a causa de una molestia en el tendón de Aquiles y será descartado de la nómina que viajará al estadio Presidente Perón. Lo mismo ocurrirá con Edinson Cavani, al que eligieron cuidar y sacar de la lista de convocados con el objetivo de que llegue en óptimas condiciones físicas al encuentro versus River en La Bombonera, pautado para el 21 de septiembre.

El peruano venía con una importante carga de minutos sobre el lomo, porque había sido convocado por Jorge Fossati para representar a su país en la doble fecha de las Eliminatorias Sudamericanas rumbo al Mundial 2026. En total, jugó 135 minutos, repartidos entre el empate frente a Colombia de local (90) y la caída ante Ecuador de visitante (45).

Más allá de que ya tenía una amarilla en el segundo cotejo, que lo marginará del primer duelo de la próxima fecha FIFA, el entrenador de la Blanquiroja había comentado que su modificación en el entretiempo había sido "obligatoria", aunque no aportó otros detalles sobre la situación. Su lugar lo ocupó Oliver Sonne.

Durante la Copa América pasada, Advíncula sufrió un fuerte golpe en el tendón de Aquiles contra Chile que lo dejó afuera del resto de la fase de grupos, que decretó la eliminación de la Selección de Perú luego de ser derrotada por Argentina y Canadá. Tiempo después, el Rayo confesó que "había estado a punto de romperse" y que por eso debía permanecer más atento a su salud física en los próximos meses.

Lo cierto es que el peruano, salvo alguna ausencia esporádica -como sucedió a fines de julio ante Defensa y Justicia e Instituto-, se mantuvo casi siempre como titular en el equipo de Diego Martínez y salió poco de la formación inicial. Sin embargo, el Consejo de Fútbol decidió incorporar a último momento a Juan Barinaga, marcador de punta de Belgrano, a sabiendas de que el ex-Newell's no tenía un reemplazante natural tras la lesión ligamentaria de Lucas Blondel.

CONVOCATORIA AMELCH CONVOCA A ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

Fecha: 30 de Octubre de 2024

Hora: 12.30 Hs.

Lugar: Remedios de Escalada Nº 265 - Planta Baja

ORDEN DEL DÍA

- 1) Designación de dos asociados para refrendar el Acta de Asamblea conjuntamente con el Presidente y Secretario.
- 2) Consideración de la Memoria, Balance General e Informe de la Junta Fiscalizadora, correspondiente al Ejercicio cerrado el 30 de junio del 2024.
- 3) Informe de la Comisión Directiva sobre la gestión realizada durante el ejercicio económico 2023/2024.
- 4) Elección de los miembros del Consejo Directivo y de la Junta Fiscalizadora por finalización de mandatos.

NOTA: De acuerdo a lo dispuesto en el Art. 36 del Estatuto Social, el quórum para cualquier tipo de Asamblea será de la mitad más uno de los asociados con derecho a participar. En caso de no alcanzar este número a la hora fijada, la Asamblea podrá sesionar treinta (30) minutos después con los socios presentes, cuyo número no podrá ser menor al de los miembros del Consejo Directivo y Junta Fiscalizadora, excluidos estos. Estados Contables a disposición de los asociados con (10) días hábiles de anticipación a la fecha de celebración de la Asamblea, Art. 32 del Estatuto Social. Vencimiento para la oficialización de listas: (15) días hábiles de anticipación al acto eleccionario, Art. 40 del Estatuto Social.

MIGUEL ANGEL LAURECHI
SECRETARIO

MARTÍN HORACIO PORTELA
PRESIDENTE